

# La catedral de León recupera la obra solidaria en África de Álvaro del Portillo

Sucedió a Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei y durante 20 años encabezó la organización. Su dedicación le valió la beatificación.

17/07/2014

Noticia original en Radio Televisión de Castilla y León

Visitar África le cambió la vida. Descubrir sus miserias y carencias le empujó a desarrollar proyectos que pudieran paliar aquella situación. **Álvaro del Portillo** fue el primer sucesor de Escrivá de Balaguer **al frente del Opus Dei**, y la **ayuda al continente africano** se convirtió en una de sus prioridades.

Su dedicación a los demás le ha valido la **beatificación**, que tendrá lugar el próximo **27 de septiembre**. Para glosar su vida y las obras que han llevado a ese nombramiento, **la asociación Harambee** recoge en una exposición itinerante los momentos más destacados. También para **recaudar fondos** para un pabellón materno-infantil en **Nigeria**, para erradicar la **malnutrición** en **Costa de Marfil**, para construir **ambulatorios en el Congo** y para formar seminaristas africanos en Roma.

El claustro de la catedral se convierte en escenario de un homenaje que sirve de recuerdo también a los más necesitados.

rtvcyl.es

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-catedral-de-leon-recupera-la-obra-solidaria-en-africa-de-alvaro-del-portillo/>  
(01/02/2026)